

leur, dans la Nou-
 L'Impartial de
 dans un éditorial
 qu'il a construit
 Igr Milette l'a tou-
 rit de religion. Au
 t degré, il joignait
 né du beau qui le
 é, bon causeur, re-
 en vérité, un maître
 ngué et un puissant
 t demander ses con-
 res et laisse un ma-
 e. ”

Père Pie X, le titre de protonotaire apostolique, ce qui lui fut accordé. Et ce fut une triple joie pour *Father Milette*, nous croyons pouvoir l'écrire sans médisance: joie d'être un Monseigneur d'abord, joie de tenir cet honneur du grand Pie X, joie enfin d'en être redevable aussi à Mgr Guertin, l'un de ses chers enfants de Nashua.

Mgr Milette, comme son frère, l'ancien curé de Magog, est mort d'une maladie de coeur. C'était dans la matinée du 23 février. Ses funérailles ont été l'occasion, de la part de son peuple et de ses confrères, d'une magnifique et touchante manifestation de sympathie et de regrets.

A cette sympathie et à ces regrets, qu'on nous permette, parlant un peu au nom du clergé de Québec et de Montréal, de joindre respectueusement les nôtres et de les déposer sur la tombe de l'homme de mérite et de si grand coeur que fut le distingué curé de Nashua.

E.-J. A.

SEURS DE SAINTE-CROIX et des SEPT-DOULEURS

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

LE jeudi, 1er mars, Mgr W.-C. Martin, p. d., supérieur ecclésiastique des soeurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, présidait dans leur chapelle à Ville Saint-Laurent, une double cérémonie religieuse.

Ont prononcé leurs voeux temporaires : Soeur Marie-de-la-Réparation (Marie Robitaille), soeur Marie-de-Saint-Paul-Aurélien (Irène Rémillard); soeur Marie-Anne-de-Jésus, (Germaine Goyer); soeur Marie-de-Sainte-Florentia, (Dora Perreault); soeur Marie-de-Saint-Léon-de-Naples, (Yvonne Benjamin); soeur Marie-de-Sainte-Julie-de-Corse, (Marie-Léna Dubé); soeur Marie-de-Sainte-Cécilia, (Auréa Bellerose); soeur Marie-de-Saint-Siméon, martyr, (Clémentine Laplante).